

Aniversario del Centro Naval



Capitán Carranza Horteloup.



Capitán Valsecchi, Contraalmirante Covarrubias, Almirante Martín y Contraalmirante Castro Madero.



Contraalmirante Juan y Almirante Martín.



Capitán Horler y Contraalmirante Covarrubias.



Teniente Molina Carranza.



Capitán Angelo y Contraalmirante Castro Madero.



Sra. de Falcke y Almirante Martín.



Ingeniero Guzmán y Capitán Valsecchi.

El 4 de mayo el Centro Naval organizó dos ceremonias recordatorias de su fundación.

Por la mañana, en la Catedral Castrense "Stella Maris" Mons. Germán Carmona, el Capellán Mayor de la Armada, ofició una misa por los socios fallecidos en el último año.

Por la tarde, en los salones de la Sede Central, previa entonación del Himno Nacional, se entregaron medallas a los socios que cumplieron 50 años y diplomas a los que alcanzaron la categoría de socios Vitalicios.

El Almirante Daniel A. Martín, Presidente del Centro Naval, hizo uso de la palabra destacando el significado de la ceremonia demostrativa de la identidad de los socios con la institución, con los valores de la Armada y los altos intereses de la República.

A continuación, agradeciendo, hablaron el Capitán de Navío César Hugo del Pozzi y el Teniente de Navío Daniel Molina Carranza, quienes con distintos estilos, pero con la misma adhesión a principios, tradiciones y afectos emocionaron al público presente constituido, en general, por familiares, camaradas y amigos.

Finalmente se sirvió un vino de honor. ■



Capitán del Pozzi.